

La réunion annelle de 2025

Par Johanne Fortin (0811)

(NDLR : : Les photos sont de Johanne (0811), de Nathalie (1074), ainsi que de Réal Dufour et de saintjeanportjoli.com. Elles sont toutes protégées par droits d'auteur.)

Pour cette année encore, le C.A. de notre association a mandaté le comité organisateur, soit : René Fortin (0022), Jean-Marie Fortin (0005) et moi-même, d'organiser l'événement comme on a l'habitude de faire à l'AFA. Même si nous en sommes à une troisième édition post pandémie, nous reprenons tranquillement les activités avec toujours une cinquantaine de participantes et participants.

À l'approche du 25^e anniversaire dans seulement deux ans, la formule choisie cette année était une réunion annuelle dans le village enchanteur de Saint-Jean-Port-Joli au parc des Trois Bérêts à la salle de la Vigie.

L'accueil des membres fut tenu à l'extérieur, vu le temps chaud et humide qui accompagnait cette journée. René (0022) fut secondé à l'inscription par France Bourget (0992) et son époux Joseph Lamarre (1015), et tous les membres du conseil d'administration de l'association.

Beaucoup de membres connus et quelques nouveaux visages se sont présentés. S'ensuivirent les plaisirs habituels de se retrouver, un peu d'histoires puisque le comité organisateur avait installé les affiches de généalogie à l'extérieur et à l'intérieur de la salle – poignées de

(suite page 3)

The 2025 Annual Meeting

By Johanne Fortin (0811)

(Editor's note: The photos are by Johanne (0811) and Nathalie (1074), as well as Réal Dufour and the saintjeanportjoli.com website. They are all protected by copyright.)



« Le banc des Fortin chez Jean-Marie. de g. à d. : Guy Croteau, conjoint de Joanne (0975), Jean-Marie (0005), Francis (0313) et son amie Donna » / The Fortin bench at Jean-Marie's. From left to right: Guy Croteau, partner of Joanne (0975), Jean-Marie (0005), Francis (0313) and his friend Donna.

Again, this year, our association's board of directors mandated the organizing committee, consisting of René Fortin (0022), Jean-Marie Fortin (0005), and myself, to organize the event on a scale familiar to the AFA. Even though this is our third post-pandemic edition, we are slowly resuming activities with around 50 participants.

With the 25th anniversary just two years away, this year's format was an a meeting in the charming village of Saint-Jean-Port-Joli at the Parc des 'Trois Bérêts' Park', next to 'The Outlook' Hall (*Salle de la Vigie*).

Members were welcomed outside, given the hot and humid weather that day. René (0022) was assisted with registration by France

Bourget (0992) and her husband Joseph Lamarre (1015), each one a member of the association's board of directors.

Many familiar faces and a few new ones showed up. This was followed by the usual pleasures of getting together, viewing a bit of history, as the organizing committee had set up genealogy posters outside and inside the hall — plus handshakes, chats, laughter, coffee, and snacks — before the annual meeting began.

(continued on page 3)

est une publication de l'Association des Fortin d'Amérique. Ni l'Association, ni l'éditeur ne sont responsables des opinions émises par les auteurs; les signataires des articles assument seuls cette responsabilité.

is a Association des Fortin d'Amérique publication. Neither the Association, nor the publisher are responsible for the opinions expressed by the authors; the articles' signatories solely assume this responsibility.

Édition, rédaction et montage /
Editing, redaction and set-up
Yves Boisvert

Collaborateurs / Contributors
Pierre Fortin (0466)
Johanne Fortin (0811)
Nicole Vézina-Garant (0468)

Traduction / Translation
Pierre Fortin (0466)

Révision / Review

Français - French
Muriel Pagé (0552)
Gisèle Vézina (0012)

Anglais / English
Suzanne Fortin Cobham (1046)

Généalogistes / Genealogist
Gisèle Vézina (0012)
Jean-Pierre Fortin (0008)

Toute correspondance concernant cette revue doit être adressée à : / All correspondence regarding this review should be addressed to:

Association des Fortin d'Amérique
Bureau de poste de Montmagny
C.P. 96 Montmagny, (QC) G5V 3S3

Courriel / E-mail : admin@afafortin.com

Site Web / Web site : afafortin.com

Facebook :
facebook.com/groups/39510739124

Dépôt légal - Legal deposit

Bibliothèque nationale du Québec
Bibliothèque nationale du Canada

Sommaire / Summary

La réunion annuelle 2025.....	1
The 2025 Annual Reunion	1
Par / By Johanne Fortin (0811)	
Le notaire J.-Henri Fortin,	
sommité multidisciplinaire	5
Notary J.-Henri Fortin,	
an authority in so many fields.....	5
Par / By Pierre Fortin (0466)	
Simone Fortin-Vézina - Entre	
responsabilités familiales	
et désir de vivre pleinement sa vie	9
Simone Fortin-Vézina—Between	
family responsibilities	
and the desire to live a full life	9
Par / By Nicole Vézina-Garant (0468)	
In Memoriam	14
Mario Fortin,	
défenseur du cinéma d'ici	17
Mario Fortin,	
Repertory cinema defender	17
Par / By Pierre Fortin (0466)	
La réunion annuelle en photos.....	23
Par / By Pierre Fortin (0466)	

Articles recherchés

Vous avez des histoires de familles intéressantes à nous raconter. Faites-nous parvenir vos textes. Il nous fera plaisir de les publier. Envoyez-nous vos textes et photos à : admin@afafortin.com

Prochaine revue

La prochaine parution de la revue *Le Fortinfo* paraîtra en avril 2026.